

『ギニアスタディツアー2025🇳🇬ふりかえり動画』を更新しました♪



2025/1.20～2/16までの4週間、アフリカンダンスとリズムを本場で学ぶ『ギニアスタディツアー2025』を開催してきました。

共催する、師匠のエピゾ・バンゲーラさんと今年のツアーを振り返り動画を現地で収録。

1984年に、ギニアで初めて外国人を連れてスタディツアーをしたエピゾさん。当時国内で大きな話題となり、マスコミがこぞって取材に来たそうです。

それからなんと40年の月日が流れ、

その間にどれくらいの生徒さんたちが世界中からギニアを訪れたんだろう？

そしてまた、どれくらいの現地のアーティストたちが世界へと羽ばたいていったんだろう？

さらに、40年経った今も変わらず、

エピゾさんがスタディツアーを開催する理由とは？

大事にしてるのはどんなこと？

そんな話題をインタビューしています。

★いつかはギニア🇳🇬に行ってみたい

★本場でアフリカダンスやリズムを感じたい

★人々の生活を身近に見てみたい

とおもっているあなた、
ぜひ次のツアーで私たちとご一緒しませんか？

◆気になる方は代表溝口の公式LINEに登録していただき、「ギニアツアーに興味あり」とメッセージくださいね。

LINEはこちら→ <https://line.me/R/ti/p/@989jwjdd>

◆Instagramのストーリーに『ギニア旅』のトピックがあります。よければチェックしてください✅

https://www.instagram.com/satomin_africandance?igsh=bGR1cjBzODlvcnNu&utm_source=qr

◆アフリカスタディツアー専用サイトも更新しました

<https://www.tumblr.com/africastudytour/776061552083255296/%E3%82%AE%E3%83%8B%E3%82%A2%E3%81%8B%E3%82%89%E5%B8%B0%E5%9B%BD%E3%81%97%E3%81%BE%E3%81%97%E3%81%9F?source=share>